

Voleibol



El equipo infantil femenino del Grupo Covadonga recoge su trofeo por la victoria en la categoría infantil 2 de los Juegos Deportivos. | Juan Plaza

El Grupo, el mejor del año

El club gijonés fue distinguido en la Gala de la Federación Asturiana tras haber logrado 8 títulos regionales esta temporada

J. J.
Gijón

El Grupo Covadonga fue la estrella de la Gala del Voleibol celebrada en la tarde de ayer en la Universidad Laboral. El club gijonés recibió el trofeo que le acredita como el mejor de la temporada que acaba de finalizar. Sus equipos se han subido al podio en todas las categorías en las que ha participado, logrando 8 campeonatos de Asturias: Segunda masculina, junior femenino, juvenil masculino y femeni-

nino en 1.ª y 2.ª categoría, infantil A-2 femenino, cadete A-2 femenino y alevín clasificatorio Campeonato de España. Además, el infantil C se proclamó campeón de la Copa España de Nivel 4 y el infantil A terminó en sexta posición en el Campeonato de España.

La Federación Asturiana de Voleibol distinguió en este acto a los campeones regionales de cada una de las categorías y, además, a Juan José Martín Fernández como el mejor árbitro; Daniel Carbajal Suárez fue distinguido por su labor

técnica, como fundador y entrenador del Nava Voley y como impulsor de la vuelta de voleibol a localidades como Mieres o Lena, que ya cuenta con equipos en todas las categorías.

Oviedo, La Curtidora, La Calzada, Cid Jovellanos, San Ignacio, Los Campos, Llanes, Peñamayor, Reconquista, Quirinal, Cangas de Onís, Siero, Calderón y Playas de Llanes son el resto de clubes que recibieron trofeos por sus podios en las distintas categorías. También hubo premios individuales pa-

ra los mejores jugadores: Luis Troncoso, Lidia Pérez, Pelayo Rodríguez, Ariana Morán, Nicolás Menéndez, Sofía Veiga, Cristina López, Adriana Zarceño, Victoria Bisio, Nicolás Sánchez, Alicia Martín, Daniela Méndez, Adrián Polonio, Marta Sánchez, Nora Sánchez, Adrián Iglesias, Carmen Casado, Alvaro de la Peña y Amaya Zarceño. Por último los ayuntamientos de Oviedo, Llanes y Ribadesella recibieron sendas placas en reconocimiento por su labor de fomento de voleibol.

Patinaje



Alejandra Riesgo en el podio. | Sani Sport

Alejandra Riesgo, bronce en el Europeo de descenso

J. J.
Gijón

La patinadora gijonesa Alejandra Riesgo Quintana logró la medalla de bronce en el Campeonato de Europa de patinaje alpino celebrado este pasado fin de semana en las localidades suizas de Hergiswil y Beckenried. Alejandra consiguió el tercer lugar el podio en la categoría Gs en dura lucha con la suiza Vanesa Zieri y la polaca Gabriela Zawisza, entrando todas ellas en escasas centésimas. Alejandra Riesgo pertenece al equipo Sani Sport Roller Line. La representación regional contó con la presencia de tres patinadores en la categoría junior y otros tres en la children. Tres asturianos, Marcos Arias, Noa Riesgo y Carlota Pelayo, sufrieron caídas que les impidieron finalizar la carrera.

Balonmano

La Federación distingue a Manuel de la Cámara y a José Miguel Elósegui

La Federación Española de Balonmano distinguió con la Medalla e Insignia de Oro y Brillantes al presidente de la Asturiana, Manuel de la Cámara, que aparece a la derecha de la imagen de la derecha con el presidente nacional, Francisco V. Blázquez. La federación también agasajó con la Medalla e Insignia de Bronce a José Miguel Francisco Elósegui, presidente del Lobas Oviedo. Acudió al acto su hija Itziar, en el centro de la imagen de la izquierda flanqueada por Blázquez y la gijonesa Jessica Alonso, vocal federativa, informa J. J.



RFEBM